
 

 

 

Weihnachten 
 

Fest der Liebe 

zwischen Gott und den Menschen. 
 

Die Liebe unseres Gottes, 

die die Welt bewegt, trägt und erhält, 

macht sich klein und verletzlich 

und offenbart sich in einem hilflosen Kind. 
 

Seine Liebe setzt einen neuen Anfang, 

um die Welt, die sich von ihm entfernt hat, 

wieder neu an sich zu binden. 
 

Durch dieses Kind spricht Gott 

sein Wort in die Welt, 

seine Liebeserklärung an uns Menschen. 
 

In und mit diesem Kind 

lässt Gott sein Wort der Liebe 

wachsen, reifen, Frucht tragen 

und sich vermehren, 

bis heute. 
 

Jahr für Jahr feiern wir 

dieses Fest der Liebe 

in der Hoffnung, 

dass die Liebe auch in uns 

wachse, reife und Frucht trage. 
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